

输出 2+

- 用于裸光纤管理的 SFM 组织器和熔接盘
- 与微型束和松散管光缆兼容
- 存储槽可阻挡光缆元件（防侧移）
- 产品坚固耐用，视觉效果好
- 最多可连接 16 个 SC 适配器
- 所有版本均集成分路器

OUTDROP 盒专为用户电缆的空中布放而设计

。它配有一个可拆卸的盖子，便于在安装过程中接触光纤，也可通过 1/4 圈按钮进行固定。该架空盒可安装在电线杆或外墙。

其组织器托盘可与微型捆绑线缆和松散线缆兼容，具有用于夹紧线缆的固定区域和用于吸收光纤过长的中心鼓。

光纤管理

光纤由加料盒管理。接续盒是铰接式的，可以方便快捷地进行接续。

纤盒可根据不同型号的纤盒和组织器进行配置，最大可容纳 72 个接头。所有接线盒都有 2 个接线器插槽。

SFM 组织器和盒式接续器可对裸光纤进行管理，并区分连接中、传输中或保留中的光纤。

在配线版本中，它只能容纳 24 个接头和 16 个 SC 适配器。

布线配置

由于有 2 个横向端口（可选），该产品可兼容中跨光缆（对接或直中跨）。也可以使用紧直中跨电缆（或拔出电缆）。

带有橡胶密封圈的端口确保了外部使用的防护等级（IP55）。它们可容纳最大直径为 14 毫米的电缆和最大直径为 6 毫米的 12 根垂线。



STANDARDS

Aginode specification

输出 2+

CHARACTERISTICS

结构特性

颜色 浅灰 RAL 7035

材料 聚碳酸酯

尺寸特性

高度 78 mm

宽度 236 mm

长度 247 mm

最大安装卡座数量 2

接头数量 72

分支电缆数 12

Diameter main cable 4...14 mm

Diameter branch cable 4...6 mm

机械特性

IK Rating 9

使用特性

操作温度, 范围 -40...65 °C

中跨距 Yes

最小弯曲半径 - 静态 15 mm

抗UV 是

包装 箱

安装类型 架空电缆

RoHS compliant Yes

防水 IP 55

Resources

文件

OUTDROP splicing 72OF for G657A2 fibre - instructions (FR/EN) pdf — 1.77 MB [下载](#) ↓

OUTDROP splicing 72OF SFM - instructions (FR/EN) pdf — 2.12 MB [下载](#) ↓

OUTDROP splicing 48OF - instructions (FR/EN) pdf — 1.55 MB [下载](#) ↓

All drawings, designs, specifications, plans and particulars of weights, size and dimensions contained in the technical or commercial documentation of Aginode is indicative only and shall not be binding on Aginode or be treated as constituting a representation on the part of Aginode.

OUTDROP patching - Version with plastic organiser - instructions (FR/EN) pdf — 1.34 MB 下载 ↓

All drawings, designs, specifications, plans and particulars of weights, size and dimensions contained in the technical or commercial documentation of Aginode is indicative only and shall not be binding on Aginode or be treated as constituting a representation on the part of Aginode.

Product list

	Aginode ref.	Country ref.	Name	最大安装卡座数量	最大的适配器数	接头 数量	最小弯曲半径 - 静态
☎	10268776	-	OUTDROP 2+ 72 OF for G657A2 fibre, horizontal and protected by 1/4 turn	2		72	15 (mm)
☎	10268733	-	输出 2+ 24 水平, 保护 1/4 圈	2	12	24	30 (mm)
☎	10268774	-	水平放置 2+ 48 个, 1/4 圈保护	4		48	30 (mm)
☎	10268778	-	OUTDROP 2+ SFM 36 OF 受 1/4 圈保护	3		36	30 (mm)
☎	10268777	-	OUTDROP 2+ SFM 72 OF 受 1/4 圈保护	6		72	30 (mm)
☎	10268779	-	输出 2+ 12 个 12SC/APC 水平保护, 转 1/4 圈	1	12	12	30 (mm)
☎	10268780	-	输出 2+ 24 个 12SC/APC 水平保护, 1/4 圈	2	12	24	30 (mm)
☎	10273312	-	OUTDROP 2+ 连接 16SC/APC, 旋转 1/4 圈固定	1	16	30	30 (mm)
☎ = Make to order, 📦 = In Stock							

All drawings, designs, specifications, plans and particulars of weights, size and dimensions contained in the technical or commercial documentation of Aginode is indicative only and shall not be binding on Aginode or be treated as constituting a representation on the part of Aginode.